Pour lutter contre l'homophobie

1.827 EUROS. Pendant une semaine, en mai, les lycéens de Jean-Guéhenno et les bénévoles du Refuge ont collecté des fonds, à Saint-Amand et à Bourges, pour aider les jeunes victimes d'homophobie. Les chèques, de 1.827 euros en tout, ont été remis lundi à Jean-Marie Labbé, proviseur du lycée professionnel et responsable départemental de l'association. « Cette somme va permettre la prise en charge complète de sept jeunes pendant un mois. C'est très bien! Le Refuge accueille 74 jeunes en France, et toutes les places sont occupées, alors que 5.480 appels ont été passés l'an dernier sur la ligne d'urgence. » L'ouverture d'un relais est envisagée à Bourges, « au moins pour de l'écoute. On cherche un lieu et des financements ».



Berry républicain 3 juin 2015